
page 1 

 

 

 

 

 

 
３月は水と衛生月間／世界ローターアクト週間(3/13 を含む一週間)です！ 

日に日に天候が変わり体調を崩しやすい気候ですが体調にはお気を付けください。竜美丘会

館前の葵桜が咲き始めました。自然界は着実に春に突き進んでいるようです。 

さて、2/17インターシティーミーティング(IM)が岡崎ニューグランドホテルに於いて開催

され、当クラブからは 10 名の会員で参加してまいりました。今回の大会テーマは「ロータリ

ーの新しい魅力と可能性」で、基調講演は「Rotary とロータリー」と題し愛知三州 RC 所属

の服部良男パストガバナーのお話を拝聴しました。様々なロータリー経験を重ねられた服部氏

の分かりやすいお話で有りました。また西三河中分区 10クラブの会長をパネラーとしたパネ

ルディスカッションが企画され、我々ロータリアンはクラブ単位で「親睦に、奉仕に」と日々邁進して参りましたが、

前代未聞のコロナ禍を経験し、心身のみならず各事業基盤にも影響し、色々と変化と変革を余儀なくされました。 

しかしながら、オンライン例会を織り交ぜながらハイブリット開催が試行錯誤され「例会」が蘇りました。 

この機会を折に、英知と勇気を振り絞り、何とか活発な活動を継続してまいりましたし、各クラブのそれぞれの「魅

力」と「可能性」について意見が聞けたかなと思いました。何分 10 クラブ２～３分でも 30 分はあっという間でした

ので、後半はちょっと尻切れトンボに成ってしまいもったいなかったかなとも思いました。いずれにしても最近ではち

ょっと新しい試みの IMではなかったかなと思った次第です。 

以上で本日の会長挨拶とさせて頂きます。有難うございました。 

ｎ 

株式会社レトル代表取締役の冨田圭衣子です。本日はお呼びいただいてありがとうございます。私はオーダースーツを

製作し販売させていただいております。洋服にはいつ、どこに、どんな意味を持って着て行かれるか、TPOが大切だと

思っております。ですので「洋服の秘書」として、オーダースーツを販売させていただいております。 

初めは娘の子供服を作ったことがきっかけでした。そこからママ友からうちにも作ってと口コミで広がり、10年間子

供服を作り続けました。岡崎イオンにも出店したこともありました。そのうちにパパの服も作ってほしいと要望が出だ

し、オーダースーツ事業を開始するようになりました。 

弊社の理念は『目の前の人の夢を叶える』です。夢を叶えるにはそもそも地球がなくなってしまえば、叶えられない。

地球のために何かできることはないか考えるようになりました。そこで出会ったのは額田にある『天使の森』でした。

そこでは植樹など様々な山のボランティア活動をしております。ここで『土に還る洋服を作る』プロジェクトが進んで

おります。土に還る材料として漆と楮を作っております。楮は日本最古の糸と言われています。楮の糸つくりは大変で、

糸ができるまでは 1年以上かかります。漆はボタンに使用しております。弊社のミッションとして『子供たちの夢を叶

える、未来のステージを作る』ことも大事にしております。4 月には子供たちと土に還ることのできる服を持って、バ

ンクーバーで行われるファッションショーに出演させていただきます。世界に向けて、日本の素晴らしい技術、私たち

の思いを子供たちと一緒に届けてきたいと思います。皆様、このような子供たちの夢や山の活動にご協力していただけ

たら幸いと思います。ありがとうございました。 
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副会長よりお礼の言葉 
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幹事報告 （鈴木圭介君）   
◼ 2/17(土)西三河中分区インターシティーミーティン

グにご参加の皆さん大変お疲れ様でした。ホストクラ

ブの岡崎城南 RC よりお礼状が届いております。 

◼ 2024-25 年度地区委員会の委嘱状が届いております。

ご就任いただく三城偉央君へ委嘱状をお渡しします。 

◼ 3/2(土)会長エレクト研修セミナーPETSが開催され、

清水エレクトが出席されます。 

◼ ガバナー補佐事務所より5/11(土)-12(日)に開催され

る「第１回ロータリーフードフェスティバル」のチケッ

ト購入と広告協賛のお願いが届いております。ご協力

をお願いします。 

◼ ロータリー囲碁同好会より5/18(土)-19(日)に開催さ

れる「第 22 回ＲＩ台湾囲碁大会」のご案内が届いて

おります。ご興味のある方は幹事鈴木まで。 

◼ 岡崎に能楽を広める会より 5/4(土)岡崎城二の丸能楽

堂において開催される薪能のチラシが届いております。 

◼ 能登半島震災義捐金に引き続きご協力をお願いします。 

◼ 例会変更の案内が来ています。詳しくは週報あづまを

ご確認下さい。 

 

ビジター報告(サイン受付)   岡崎 RC 2名、岡崎南 RC

７名、豊田 RC２名、豊田西 RC３名 

出席委員会  本日の出席率 77.08%（欠席 11名） 

前々回(2/1)の修正出席率 84.31%（欠席 8名） 

米山奨学委員会 小銭寄付のお願い 

ニコニコ委員会  
☺ 畔栁秀幸君･梅村順一君･稲垣寿君･三城偉央君･佐野真

琴君･倉内充雄君･岩崎靖彦君 冨田圭衣子様のご来訪

を歓迎いたします。 

☺ 清水幹良君 良いことがありました。 

☺ 野村政弘君 竜美丘会館前の葵桜が見頃を迎えていま

す。4/29 開催の 11 クラブ親善スポーツ大会はソフ

トボールです。選手の皆さん、先ずは自主トレーニング

に励んでください。 

☺ 中川和広君 本日 3分間スピーチをさせて頂きます。 

☺ 本田康英君 中川さんのスピーチ楽しみにしています。 

☺ 新浪勝也君 何とかゴルフ 1 ラウンドまわることが出

来ました。 

☺ 生駒尚久君･酒井賢君･鋤柄英明君 ニコに協力します。 

☺ 鈴木圭介君 本日早退させていただきます。

☺ 

 

 

【お願い】例会を欠席する場合は、食事の手配の都合上、前日の午後 4 時 30 分までにご連絡をお願いします

 

 

 

2000 年入会の中川です。私は青年会議所を５年ほどやらせていただいて、卒業した時に、

ロータリーにお誘いいただきましたが入会を躊躇しておりました。オリエンテーションに参加

した時に、『中川君、質より量だよ』という言葉と、奥さんがローターアクトをしていて、ロー

タリーに理解があったことから入会を決意しました。 

私は「自動車屋」という言葉が嫌いです。私の仕事は「車屋」と言うようにしております。

150 年以上続く「車屋」です。3 年ほど前に事業継承しました。 

もう少しロータリーにお世話になりたいと思いますので、皆様よろしくお願いいたします。 

3 月の例会予定 

例会予定 例会会場 内容 

3/14(木)12:30～ 岡崎市竜美丘会館「501」 「岡崎市下水道 100年を迎えて」岡崎市上下水道局 松澤耕様  

3/21(木) 定款第 7 条第 1 節の規定により休会です 

3/28(木)18:00～ 龍城神社斎館 「花見親睦夜間例会」 

他クラブサイン受付・休会のお知らせ 

例会予定日 RC 名 サイン受付場所 

3 月 12 日（火） 岡崎南 岡崎ニューグランドホテル１階 11:30～12:30 

3 月 12 日（火） 豊田中 名鉄トヨタホテル１階フロント 17:00～18:00 

3 月 13 日（水） 碧南 碧南商工会議所 1階事務室 11:30～12:30 

3 月 15日（金） 西尾KIRARA 西尾信用金庫中央支店 2F 11:30～12:30 

3 月 19 日（火） 岡崎南 岡崎ニューグランドホテル１階 11:30～12:30 

同好会便り 

同好会 開催予定日 場所 内容 

あづま会 令和 6年 3月 19 日(火) ザ・トラディション GC 定例会 

ひよどり会 令和 6年 3月 14 日(木) 子子子 定例会 

【3 分間スピーチ】                               2024/2/29 中川和広君 

 


